



Polresta Mataram Hadir Rapat Kesiapan Pengamanan Dan Pengecekan Di Sirkuit MXGP Selaparang

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jun 12, 2023 - 17:55



Mataram NTB - Dalam rangka Event MXGP Selaparang yang akan dilaksanakan pada tanggal 30 Juni sampai dengan 2 Juli 2023, Polresta Mataram Polda NTB hadir dalam pelaksanaan rapat kesiapan pengamanan dan pengecekan

bertempat di Sirkuit MXGP Selaparang, Kota Mataram. Senin, (12/06/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur Nusa Tenggara Barat DR. H. Zulkieflimansyah SE., M.Sc, Kasubag Pulahjanta Ro Ops Polda NTB Kopol Martawan, Paur Subag Pakat Ro ops Polda NTB AKP Bambang Indrat S, Kasubib VVIP Ditpam ovit Polda NTB Kopol Lalu Salehudin, Kabag Bin Opsnal Ditpam Obvit Polda NTB Kopol Abdurahman, Kabag Ops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Sabhara Polresta Mataram Kopol Supyan Hadi SH, Kasat Intelkam Polresta Mataram Kopol Hatta SIP, Wakasat Lantas AKP I Gede Sukarta SH, Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH dan Ketua Panitia Event MXGP Sdr. Endi.

Rapat Pembahasan Event MXGP 2023 di mulai dengan pembukaan oleh Ketua Panitia dan langsung memberikan paparan Venue Layout tentang bayangan pos - pos pengamanan dan penyekatan yang akan dibuat serta lahan parkir yang mana dalam 1 pos akan diisi oleh 5 personel Kepolisian.

Dan rencananya akan ada 9 Pos yang akan dibuat dan diring 1(satu) ada 5 pos dan yang diluar ada 4 Pos termasuk di jalur evakuasi yang disiapkan untuk mengevakuasi kalau ada penonton yang perlu evakuasi, katanya

Kasubag Pulahjanta Ro Ops Polda NTB Kopol Martawan menyampaikan bahwa untuk diperhatikan bersama agar parkir penonton yang masuk dan keluar agar benar - benar di perhatikan supaya tidak ada penumpukan lahan parkir.

Kabaq Ops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH menambahkan bahwa yang nama Operasi Selaparang Rinjani harus difokuskan dengan adanya perkiraan analisa Intelijen maka akan dilakukan Operasi Negara Selaparang Rinjani, sehingga rapat bisa disepakati penempatan Pos - pos pengamanan biar ada hasil yang kita laporkan kepimpinan kita.

Berikutnya memetakan potensi gangguan keamanan apa yang menjadi kerawanan sehingga nantinya bisa kita antisipasi bersama-sama, ucap Kopol Gede

Kasat Intelkam Polresta Mataram Kopol Hatta SIP juga menyampaikan untuk lokasi parkir agar kita sepakati di dalam area karena nanti saat konser musik penonton akan lebih banyak dan adanya lampu penerangan dilengkapi sehingga mudah diawasi.

Selanjutnya selesai dilaksanakan rapat kesiapan pengamanan dan paparan kemudian dilanjutkan dengan pengecekan menuju lokasi Sirkuit MXGP Selaparang. (Adb)